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Ementa: Informações acerca do quadro 
de insegurança alimentar dos alunos 
da rede municipal de educação.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

Justificativa

Considerando que a alimentação é um direito social estabelecido no Art. 

6º da Constituição Federal e, que o Poder Público deve adotar as políticas e ações 

necessárias para garantir a segurança alimentar da população;

Considerando que a suspensão das aulas presencias, em medida de 

prevenção ao Covid-19, destacou ainda mais esses problemas em famílias com 

crianças em idade escolar;

Considerando que a Lei Nº 13.987, publicada em 07 de abril 2020, 

autorizou em caráter excepcional, durante o período de suspensão das aulas 

presenciais, a distribuição de gêneros alimentícios adquiridos com recursos do 

Programa aos pais ou responsáveis dos estudantes das escolas públicas da 

educação básica;

Considerando que na cartilha de orientações para a execução do PNAE 

(Programa Nacional de Alimentação Escolar) constam diretrizes que devem ser 

seguidas a fim de garantir uma alimentação semelhante àquela que o estudante 

teria na escola;

E por fim, considerando que muitas famílias reivindicaram um cronograma 

mais pontual do fornecimento de alimentos, como a exemplo de alguns municípios 

que forneceram cestas de alimentos mensalmente;
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 A Vereadora Mônica Morandi, visando cumprir sua função fiscalizadora, 

vem pelo presente, respeitosamente e nos termos regimentais desta casa, após a 

aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o seguinte pedido de 

informações:

1- Quantos estudantes da rede municipal de educação vivem em famílias 
com vulnerabilidade alimentar?

2- Como esses estudantes foram acolhidos desde o início da pandemia, 
em relação à falta de alimentação que tinham nas unidades educacionais?

3- Desde o início da suspensão das aulas presenciais, quantas vezes 
foram distribuídas cestas básicas, especificamente, às famílias das crianças 
matriculadas na rede municipal de educação?

4- Favor encaminhar cópia da prestação de contas, contendo todos os 
documentos e discriminando os detalhes das tomadas de decisão relacionadas à 
distribuição de gêneros alimentícios no âmbito do PNAE, durante o período de 
suspensão das aulas, bem como, se for o caso, valores complementares. 

5- No momento, existe alguma ação do Município, no sentido de garantir 
a segurança alimentar dessas famílias? Explane.

Valinhos, 10 de fevereiro de 2022.

AUTORIA: Mônica Morandi
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